
Bericht JHV Förderverein: 

 

Die Jahreshauptversammlung des Handballfördervereins Wittlich e.V. hat am 22.11.2021 um 19:30 

Uhr ordnungsgemäß stattgefunden. 

Dieses Jahr standen die Wahlen an. Joachim Gerke (1. Vorsitzender) und Jürgen Junk 

(stellvertretender Vorsitzender) wurden erfreulicherweise in ihren Ämtern bestätigt. Neu in den 

Vorstand gewählt wurden Frederike Koreny als Schriftführerin und Isabel Staskewitz als Beisitzerin. 

Zudem wurde Swantje Teusch zur neuen Kassiererin gewählt, da Achim Hahl für dieses Amt leider 

nicht mehr zur Verfügung stand. Es ist schön, dass wir bei dieser Wahl einige neue Mitglieder für die 

Mitarbeit im Förderverein gewinnen konnten und wir freuen uns auf die Zusammenarbeit. Wir 

danken an dieser Stelle ganz besonders Achim Hahl, für sein langjähriges Engagement und hoffen, 

dass er den Kontakt zu uns nicht abreißen lassen wird. 

Für die Zukunft wünscht sich der neue Vorstand des Handballfördervereins einen wachsenden 

Verein, um vor allem die Jugend der HSG Wittlich weiter unterstützen zu können. 

 

 


